

## EN IMAGES. #StationdAvril : la RATP rebaptise onze stations de métro



La RATP a choisi de faire des jeux de mots avec le nom de certaines stations.

Certains jeux de mots sont plutôt tirés par les cheveux, mais d'autres feront peut-être sourire. Pour ce 1<sup>er</sup> avril, toute la journée, le nom de onze stations de métro a été détourné : «A Mon Jules Joffrin baiser», «Du Simplon double», «Qui a éteint la Laumière», «Gentilly sur les fraises» ou encore «Reste Passy près du bord». Et si certains passagers ont de meilleures idées, la RATP les invite à lui en faire part sur Facebook, Twitter ou Instagram Stories, via le hashtag #StationdAvril.

L'année dernière, l'opérateur était déjà allé puiser dans des anagrammes, associations d'idées et autres boutades, pour renommer la station Parmentier «Pomme de Terre», Monceau était devenue «Ma Pelle» et Cadet «Rousselle».